Waldbrand am Schöckl

2010-07-01 16:00 von Wolfgang Rinner

Bei Schlägerungsarbeiten fiel Baum auf die Stromleitung

Bei Schlägerungsarbeiten am Schöckl fiel ein Baum über die Leitungstrasse und kappte dabei alle drei Stromleitungen auf das Schöcklplateau. Über mehrere hundert Meter lagen die Leitungen am Boden. Da sie weiterhin unter Spannung standen, setzten sie das umliegende Unterholz in Brand.

Anwesende Anrainer versuchten mittels Handfeuerlöschern den Brand zu löschen. Da seitens des Versorgungsunternehmens die Leitung noch nicht spannungsfrei gegeben war, setzten sich diese Personen bei ihren Löschversuchen einer hohen Gefährdung durch den elektrischen Strom aus.

Die Feuerwehr St. Radegund löschte die restlichen Brände und kontrollierte mittels Wärmebildkamera das Unterholz auf versteckte Glutnester.

Anmerkung: Bei beschädigten Stromleitungen ist erst dann eine gefahrlose Annäherung möglich, wenn die Leitung durch das Versorgungsunternehmen kurzgeschlossen und geerdet ist.